
Он, правда, влюбился в Мери с 
первого взгляда?

Was he really in love with Mary at 
first sight?

Past Simple. Was + 
подлежащее

Почему Пэт легко заводила друзей? Why did Pat make friends easily? Past Simple. Вопр. слово + 
did + подлежащее + V-1

Почему было трудно различить 
Джона и его брата?

Why was it difficult to tell John and 
his brother apart?

Past Simple.Вопр. слово + 
was + подлежащее 

Сидя за столом, Рон бросал взгляды 
на свою возлюбленную.

Sitting at the table Ron was taking 
looks at his darling. Past Process.Was + Ving

Они не звонили мне с 3 до 5 вчера. They were not calling me up from 3 
till 5 yesterday.

Past Process.Was + not + 
Ving

Я подкрашивалась, когда ты вчера 
меня увидел?

Was I making up, when you saw 
me yesterday?

Past Process. Was + 
подлежащее + Ving

О чем она рассказывала, когда я 
прервал ее?

What was she telling about, when I 
interrupted her?

Past Process. Вопр. слово 
+ was + подлежащее + Ving

Когда я приехал, Джилл и Гарри уже 
расстались.

When I came, Jill and Harry had 
separated.

Past Simple. Подл. + V-
2.Past Result. Подл. + had + 
V-3

К  тому времени, когда она пришла, 
Фрэнк еще не потерял 
хладнокровия.

By the time she came Frank had 
not lost his cool yet.

Past Simple. Подл. + V-2. 
Past Result. Подл. + had + 
not + V-3

К прошлому году он получил 
хорошее образование?

Had he got a good education by 
last year?

Past Result. Had + 
подлежащее + V-3

К какому времени вчера он, 
наконец, закончил эту работу?

By what time yesterday had he 
finished that work at last?

Past Result. Вопр. слово + 
had + подлежащее + V-3

Брайен 2 месяца пытался выяснить 
имя девушки.

Brian had been trying to find out 
the girl`s name for 2 months.

Past Result Process. had + 
been + Ving

Мы долго не ложились спать, пока 
не помирились.

We had not been going to sleep for 
a long time until we made up.

Past Result Process. Had + 
not + been + Ving

Ты долго изучал французский 
прежде, чем приехал во Францию?

Had you been learning French long 
before you came to France?

Past Result Process. Had + 
подлеж. + been + Ving
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Кого вчера весь день раздражали 
эти шумные песни?

Who had these noisy songs been 
bugging all day long yesterday?

Past Result Process. Вопр. 
слово + had + подлеж. + 
been + Ving

Все не было тогда в порядке. 
Почему ты рассмеялась?

Everything was not OK then. Why 
did you burst out laughing?

Past Simple.Подлежащее + 
was + not. Past Simple. 
Вопр. слово + did + 
подлежащее + V-1

В прошлом году Робин ухаживал за 
Хелен. Last year Robin went with Helen. Past Simple V-2

Он совсем не был похож на своего 
отца.

He did not take after his father at 
all.

Past Simple. Подлежащее + 
did + not + V-1

Кого Бред жалел больше: детей или 
жену?

Who did Bred feel sorry more for: 
his children or his wife?

Past Simple. Вопр. слово + 
did + подлежащее + V-1

Он не интересовал ее, потому что 
она не понимала его.

She was not interested in him 
because she did not understand 
him.

Past Simple. Подлежащее + 
was + not. Past Simple. 
Подлежащее + did + not + V-
1

Она страстно желала еще раз 
увидеть своего возлюбленного.

She had her heart set on seeing 
her beloved man once more. Past Simple V-2

Он пытался нам помочь, но только 
мешал.

He tried to help us but was simply 
in the way. Past Simple V-2

Он действительно был таким 
показушником? Was he really such a show-off? Past Simple. Was + 

подлежащее

– Чего Клаудия очень хотела в 
прошлом году?
– Выйти замуж.

– What did Claudia want in the 
worst way last year?
– To get married.

Past Simple. Вопр. слово + 
did + подлежащее + V-1

Он опять вчера счел меня за 
дурака?

Did he take me for a fool again 
yesterday?

Past Simple. Did + подлеж. 
+ V-1

Привычка Терри опаздывать на 
свидания не раздражала Адама.

Terry`s habit to be late for 
appointments did not get on 
Adam`s nerves.

Past Simple. Подлежащее + 
did + not + V-1

Как он в том деле обошелся без 
машины?

How did he do without a car in that 
business?

Past Simple. Вопр. слово + 
did + подлежащее + V-1

Куда это Элси шла вчера в 5 вся 
разряженная?

Where was Elsie going all dressed 
up yesterday at 5?

Past Process. Вопр. слово 
+ was + подлежащее + Ving

Родители только притворялись, 
критикуя поведение молодого 
человека?

Were the parents only pulling their 
punches in criticizing the young 
man`s behavior?

Past Process. Were + 
подлежащее + Ving

Мы не рассчитывали, что Джордж 
поможет нам вчера с работой.

We were not counting on George 
to help us with the work yesterday.

Past Process. Were + not + 
Ving



Он постоянно критиковал свою жену 
и ее работу.

He was constantly finding fault with 
his wife and her work. Past Process. Was + Ving

Лиза становилась ближе  для 
Джимми? Was Lisa getting closer to Jimmy? Past Process. Was + 

подлежащее + Ving

Когда мы пришли, Джэк пытался 
ободрить свою жену.

When we came, Jack was trying to 
cheer up his wife.

Past Simple. V-2. Past 
Process. Was +  Ving

Когда я вошел, Джерри не торопясь 
делал свои тесты.

When I came in, Jerry was not 
doing his tests in a hurry.

Past Simple. V-2. Past 
Process. Was + not + Ving

Пока Мэри красилась, ее муж 
смотрел телевизор.

While Mary was making up, her 
husband was watching TV. Past Process. Was + Ving

С кем заигрывала эта девушка, 
когда зашел ее друг?

Who was this girl playing up to 
when her boyfriend came?

Past Process. Вопр. слово 
+ was + подлежащее + 
Ving. Past Simple. V-2

Рон только притворялся вчера, что 
он спит, когда пришла его жена?

Was Ron only making believe that 
he was sleeping when his wife 
came?

Past Process. Was + 
подлежащее + Ving. Past 
Simple. V-2

Идя по улице, парни разглядывали 
красивую белокурую девушку с 
задумчивым взглядом.

Going along the street the boys 
were examining a beautiful fair-
haired girl with a thoughtful sight.

Past Process. Were + Ving

Делая работу таким образом, он не 
задумывался о последствиях.

Doing this work in such a way he 
was not falling to thinking about 
consequences.

Past Process. Was + not + 
Ving

Что рассказывал Дэвид, когда Лиза 
присоединилась к костру?

What was David telling, when Lisa 
joined the campfire?

Past Process. Вопр. слово 
+ was + подлежащее + 
Ving. Past Simple. V-2

Кого вчера, когда я пришел, Пол 
просил дать ему шанс?

Who was Paul asking to give him a 
break when I came yesterday?

Past Process. Вопр. слово 
+ was + подлежащее + 
Ving. Past Simple. V-2

К концу прошлого года он еще не 
окончил среднюю школу.

By the end of last year he had not 
finished a comprehensive school 
yet.

Past Result. Had + not + V-3


